

# PENDIM

## Penghargaan Penuh Makna: Kodim 0733 Semarang Gelar Tasyakuran Kenaikan Pangkat dan Pelepasan Purna Tugas dengan Penuh Khidmat

Agung widodo - [KOTASEMARANG.PENDIM.ID](http://KOTASEMARANG.PENDIM.ID)

Nov 6, 2024 - 15:00



Foto: Kodim 0733/Kota Semarang menggelar acara tasyakuran kenaikan pangkat dan pelepasan bagi prajurit yang memasuki masa purna tugas. Bertempat di aula Sudirman Makodim 0733/KS, Selasa (5/11/2024).

Kota Semarang- Dalam suasana yang penuh haru dan khidmat, Kodim 0733/Kota Semarang menggelar acara tasyakuran kenaikan pangkat dan pelepasan bagi prajurit yang memasuki masa purna tugas. Bertempat di aula Sudirman Makodim 0733/KS, Selasa (5/11/2024), acara ini menjadi momen penuh penghargaan bagi para prajurit yang telah memberikan dedikasi tinggi selama bertugas.

Acara ini dipimpin langsung oleh Komandan Kodim 0733/Kota Semarang, Letkol Kav Indarto, yang mengungkapkan bahwa tasyakuran ini bukan hanya sekadar seremoni, tetapi juga sebagai bentuk penghargaan atas pengabdian para prajurit yang telah memberikan segalanya bagi negara dan bangsa.



"Acara ini adalah penghormatan bagi mereka yang telah memasuki masa pensiun serta bentuk apresiasi kepada mereka yang mendapatkan kenaikan pangkat. Ini adalah momen untuk mengungkapkan terima kasih atas dedikasi mereka," ujar Dandim dalam sambutannya.

Turut hadir dalam acara tersebut para perwira, perwakilan bintara, tamtama Kodim 0733/KS, serta Wakil Ketua Persit KCK Cabang XI Kodim 0733 beserta jajaran pengurus dan anggota. Acara ini tidak hanya menjadi sebuah pelepasan, tetapi juga sebagai inspirasi bagi seluruh anggota Kodim 0733/KS untuk terus memberikan yang terbaik dalam setiap tugas yang diemban.

Letkol Indarto menambahkan, "Semangat dan dedikasi yang telah ditunjukkan oleh para prajurit yang akan purna tugas ini diharapkan dapat terus menginspirasi kami yang masih berdinis. Mereka adalah contoh nyata tentang bagaimana mengabdikan diri kepada tanah air dengan sepenuh hati."



Dalam suasana yang hangat, para prajurit yang dipromosikan dan yang purna tugas menerima apresiasi yang tulus dari rekan-rekan seangkatan mereka. Mereka meninggalkan jejak yang tak terlupakan dalam perjalanan Kodim 0733/KS, dengan semangat juang yang akan terus dikenang.

“Acara ini adalah momen untuk mengingatkan kita semua bahwa pengabdian tidak mengenal batas waktu. Kami akan terus mendukung dan memberikan penghargaan kepada setiap anggota yang telah berdedikasi tinggi, serta menjadikan mereka teladan bagi generasi penerus prajurit,” pungkas Dandim.

Semangat para prajurit yang telah mengakhiri masa tugasnya kini akan terus hidup dalam diri mereka yang melanjutkan perjuangan, untuk terus mengabdikan demi kemajuan bangsa dan negara tercinta.

(Pendim Kota Semarang)